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Zölle und ein Großteil dieser Jungs hatten letztes Jahr viel Erfolg gemeinsam und es lief wie
geschmiert. Ich glaube immer noch, dass die Niederlage im Halbfinale der deutschen
Meisterschaft traumatisch für die Jungs war und ist. Der Aufstieg von Zölle war etwas
überraschend nach dem Weggang von van Eck. Man hat es jetzt eine Zeit lang probiert, aber
mehr als ein Sieg kam nicht heraus. Insgesamt ist es nicht überraschend. Wenn noch was
gehen soll, dann jetzt. Dass die Jungs was drauf haben, haben sie letzte Saison gezeigt. Da war
man halt mit den kleinen schmächtigen Jungs torgefährlich und erfolgreich. Das hätte gut
gehen können, aber tat es halt nicht
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